



30 ans d'excellence au service des patients et des patientes



Les meilleurs soins Les HUG ont investi massivement dans les technologies de pointe, les systèmes d'information et les compétences humaines. Depuis trois décennies, ils incarnent l'excellence en matière de soins, de recherche et d'enseignement. Les HUG figurent parmi les meilleurs hôpitaux et peuvent répondre de façon optimale aux enjeux majeurs de la santé d'aujourd'hui et de demain.



Recherche et innovation La recherche et l'innovation sont un axe stratégique pour les HUG qui investissent dans la recherche pour trouver les traitements de demain. Ces activités s'effectuent en étroite collaboration avec la Faculté de médecine de l'Université de Genève ou dans des projets nationaux ou internationaux.



2001 Questionnaire Picker Première enquête de satisfaction envoyée aux patients et patientes après leur hospitalisation



2001 Pôle d'excellence pour la transplantation de cellules souches et d'îlots de Langerhans



2005 Création du CRIVE, centre national de référence pour les virus



2006 Création du Centre de recherche clinique (CRC)



2007 Ouverture de l'Espace médiation, lieu d'écoute et de dialogue



2009 1^{er} hôpital universitaire européen à réaliser son écobilan



2010 Lancement du programme thérapeutique ELIPS



2011 Centre suisse du foie de l'enfant Seul centre du pays pour la transplantation hépatique pédiatrique



2011 Tumor boards La multidisciplinarité au cœur de la prise en charge oncologique



2014 Contribution à la mise au point du vaccin Ebola



2015 Ouverture de BATLab Automatisation des analyses médicales et mutualisation des équipements



2016 Lancement du programme « Plus de temps pour les patients »



Confort et durabilité Afin d'améliorer la capacité et la qualité de leur offre d'hospitalisation, les HUG ont développé depuis 30 ans un programme ambitieux de rénovation et de construction. L'objectif est de proposer des infrastructures confortables, ergonomiques et écoresponsables, une qualité d'accueil et des soins à la hauteur des standards du privé.



Partenaire de ses soins En exprimant ses besoins, le ou la patiente joue un rôle actif dans ses soins et ses traitements. L'accès à des informations fiables ainsi que les compétences acquises pendant la maladie lui confèrent une expertise reconnue par le personnel médico-soignant. Les HUG promeuvent le partenariat à chaque étape de la prise en charge, dans tous les domaines de la médecine.



2016 Urgences à l'Hôpital des Trois-Chêne Intégration des cliniques de Joli-Mont et de Crans-Montana



2017 Inauguration du Bâtiment Julliard Extension de la Maternité



2017 Ouverture du Centre de l'innovation



2020 HUG référents COVID Près de 12 000 patientes et patients hospitalisés en trois ans



2021 Pérennisation du programme « Patients partenaires »



2023 Inauguration de la Maison de l'enfance et de l'adolescence (MEA)



2025 Finalisation du programme AC10 Refonte sur dix ans des blocs opératoires centraux



2026 Ouverture du Centre de chirurgie ambulatoire



2033 Programme EviPsy (nouvel hôpital psychiatrique sur le site de Belle-Idée)